



5/17

愛媛マンダリンパイレーツ 生名島で公式戦開催！



上島町いきなスポレク公園野球場において、プロ野球独立リーグ愛媛マンダリンパイレーツvs香川オリーブガイナーズの公式戦が開催されました。

この試合は、上島町と周辺地域の活性化と、ファン拡大の試みとして実現したドリームゲームで、当日はあいにくの雨にもかかわらず、地元上島町・今治市・尾道市から約900人の観客が応援に駆けつけました。

試合は1対5で香川オリーブガイナーズに軍配が上がりましたが、地元ボランティアによる沢山のバザーや上島町太鼓集団による太鼓演奏、ノック体験、試合終了後のサイン会など各種イベントも多數行われ、球場内外で活気溢れる島のお祭りイベントとなりました。

皆さん、これからも地元愛媛マンダリンパイレーツと一緒に応援しましょう。

5/10
《岩城》

わが川を美しく愛りバー・サポーター（河川の清掃美化運動）を実施！

生名地区において「いきいきウォーキング」が開催されました。弓削・生名地区から参加した73名は、真夏を思わせるような陽気の中、汗を流しながらも新緑の景色をゆったり楽しみ、約4キロのコースを完歩しました。

ウォーキングの後は、保健栄養推進協議会生名支部会員が早朝から準備したカレーを食べ、ピングゲームに一喜一憂していました。

5/9
《生名》

いきいきウォーキング



地域住民と企業のボランティアにより、岩城地区の船越川河川敷の清掃活動を行いました。

この愛リバー・サポーター制度は、愛媛県愛リバー・サポーター制度推進協議会が河川敷の一定区間について、住民団体や企業等の自発的な河川ボランティアを愛りバー・サポーターとして募集し、認定を受けた団体の清掃美化活動に対して、県や市町が協力して支援し、美しい河川環境を創り出していこうとする取り組みです。

今回上島町内で最初に岩城地区の「岩城グリーンきれいにし隊」がこの清掃活動を実施いたしました。各自が草刈機を持参したおかげで、あつという間に河川敷が美しくなりました。この活動は、年間2回実施することとしており、今後は秋に予定していますので、地区の皆様のご協力をお願いします。



5/23

《魚島》

魚島小中学校 地域参観日

た。

魚島小中学校では、平成21年度地域参観日を実施しました。これは、学校を広く地域に公開して、子どもたちや学校の様子を見ていただき、率直な意見や感想を今後の学校改善に生かそうとするもので、今年で三回目となります。

当日は、学校が丘の上にあるため送迎車を利用するなどして約40名の方々が来校され、熱心に授業参観や子どもと一緒に活動する光景がありました。



5/31

《生名》

平成21年度 花と音楽の会

生名小学校屋内運動場において、「花と音楽の会」が盛大に開催されました。

まず、開会セレモニーとして「弓削六鼓人」の勇壮な太鼓演奏から

始まり、展示会では生花・盆栽・寄せ植・押花絵・絵画・絵てがみ・ちぎり絵・木彫・陶芸など町内各地区からの作品が展示され、一段と華やかな展示会となりました。

音楽会では、小学生の合奏で幕が開き、合唱や、ピアノ・琴演奏、詩吟、朗読、舞踊、コーラス、リズム体操などがあり、楽しい交流のひとときを過ごすことができました。



6/3

《弓削》

弓削小学校 芋の苗植え付け

弓削小学校において、4年生16人に よるサツマイモ苗の植え付けが行われました。

これは、自然や地元農業者の方々とふれあい、農作物を育て収穫する喜びを味わう事を目的に毎年行われております。子どもたちは芋の苗を1本1本丁寧に植え付けていました。



6/4

《魚島》

魚島保育所 虫歯予防指導

虫歯予防デーにちなんで、魚島保育園児を対象に保健師さんの虫歯予防指導がありました。

パネルや模型を使つた虫歯のお話や、上手な歯磨きの仕方を教えていただけました。

その後、保健師さんに手伝つてもらいながら、一所懸命歯磨きの練習をしました。



5/31

《岩城》

第18回関西岩城会総会・親睦会

大阪市のホテルグリーンプラザにおいて、関西岩城会員82名が出席し、総会と親睦会が開催されました。

総会では、桑原会長の挨拶、平成20年度行事報告並びに決算報告、新役員の選出が行われ、新会長に稻本栄一さんが選任されました。

その後、議長代理の新川健さんの乾杯の音頭を皮切りに親睦会が始まり、カラオケ・ゲーム・盆踊り・岩城中学校校歌斎唱などが行われ、故郷を思う気持ちを共有していました。

今後も仲良く関西岩城会を発展させてほしいと思います。



6/4
《弓削》

松くい虫防除薬剤散布

弓削地区の天神原、法王ヶ原、ゆげ口、ツジ周辺、高浜八幡神社の松を松くい虫から守るための薬剤散布が行われました。この事業は、毎年この時期に行われているもので、この薬剤散布により、美しい松林の景観が守られています。



6/9

村上 習さん（徳山大学）、澤村 翼さん（松山大学） 第58回全日本大学野球選手権 出場

明治神宮球場及び東京ドームにおいて第58回全日本大学野球選手権大会が開催され、上島町出身の村上習さん（徳山大学）と澤村翼さん（松山大学）がそれぞれ出場しました。全国大会出場は、日々の練習を積み重ねたお二人の努力の結果であり、今後の益々のご活躍を期待いたします。

村上 習さん

澤村 翼さん

6/9

弓削高校「授業フェア」

例年弓削高等学校では、教員の授業力向上を目指し、授業公開を行ってきましたが、今年は新たに「授業フェア」も行いました。

「授業フェア」とは、弓削高校と伯方高校の授業交流会で宮岡校長による示範授業や、伯方高校の教員が弓削高校の生徒に授業を行い、相互に評価しながら授業力の向上を目指しました。



5/31~

上島町がきれいになりました！

上島町各地区において、海岸等の清掃を行いました。5月31日には岩城地区全域、6月13日には弓削地区全域、6月21日には生名地区全域の一斉清掃、6月23日には魚島の大木海岸の清掃がそれぞれ行われました。島町がきれいになりました。



明治神宮球場及び東京ドームにおいて第58回全日本大学野球選手権大会が開催され、上島町出身の村上習さん（徳山大学）と澤村翼さん（松山大学）がそれぞれ出場しました。全国大会出場は、日々の練習を積み重ねたお二人の努力の結果であり、今後の益々のご活躍を期待いたします。

6/15

JICAボランティア 青年海外協力隊 福田 真之さん 表敬訪問

国際協力機構（JICA）の青年海外協力隊として6月22日からグアテマラに派遣される上島町出身の福田真之さんが、町長を表敬訪問し、上村町長は、「日本の代表、上島町の代表として頑張って下さい。」と激励しました。

青年海外協力隊は、自分の持つている技術・知識や経験を開発途上国の人々のために活かしたいと望む青年を派遣する国際協力機構の事業で、福田さんはスポーツ部門の野球を指導科目として2年間活動される予定です。

福田さんの今後の益々のご活躍を期待いたします。